



[Ampliar imagen](#)

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares y la hermana mayor de la Hermandad de la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, Concepción Peña, han presentado esta mañana oficialmente la feria y fiestas de Adra, en honor a la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, que se celebrarán del 6 al 10 de septiembre, bajo el lema 'Vive la feria'.

La concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra ha preparado una feria que sirva de escaparate como promoción del turismo, la cultura, la historia, las tradiciones y la gastronomía local. Una feria, de igual modo, que como no podía ser de otra forma destaca también por su austeridad, pero que se adapta a las necesidades y circunstancias actuales de crisis que sufre el país, pero que no pierde ni un ápice de calidad, ni grandeza, ni entidad, ni cantidad en el número de actividades, ya que serán unas 45 las que se lleven a cabo en los cinco días de feria, con especial atención a los niños y a los mayores.

Gracias a las gestiones del Ayuntamiento de Adra, hay actividades que durante la feria van a tener un coste cero para las arcas municipales, y según ha anunciado el concejal de Cultura, Moisés Linares, "la feria casi es a coste cero para las arcas municipales".

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido "al tejido empresarial y asociativo de Adra su apoyo, volcándose un año más en las fiestas y que sin ellos, este programa y estas fiestas no serían posible. Gracias a ellos conseguimos mantener el listón de todos los años, a pesar de la austeridad de las fiestas". Hernando ha señalado que "queremos que sean unas fiestas participativas, de ahí nuestro lema 'Vive la feria'. Que los abderitanos y abderitanos disfruten de todos los rincones de nuestra ciudad, de la feria del mediodía, de la feria de noche, del concurso de tapas, que la feria sea un escaparate turístico para Adra y que nos consolida como una ciudad marinera arraigada en tradiciones ancestrales y que disfruten de todas las actividades que ha preparado la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra".

Para la feria de este año, se van a repartir 5.000 libros con el programa de las fiestas, 2.000 pañuelos para el encierro de San Nicolás, 500 abanicos en la copla y verbena de los mayores, habrá 13 carrozas el día de la cabalgata y 50 arcos de luz led, además de 7 monopostes de feria en las entradas al municipio.

La feria de Adra 2013 presenta algunas novedades de actividades con respecto al año pasado, aunque según Enrique Hernando, "lo que funciona es mejor no tocarlo, y así hemos mejorado, retocado y consolidado algunas actividades que ya son clásicas de nuestras fiestas". Como

novedad, el III Rallye 'Ciudad Berja-Adra', que arrancará el sábado día 7 se ha enclavado en las actividades de feria, además de recuperar la Travesía a Nado, que se realizaba antes de feria y que ahora está dentro de los días de las fiestas o como novedad también, la jornada dedicada a los mayores, con Copla y Verbena, el lunes por la tarde en la Caseta Municipal, con la actuación de María Lozano. Otras actividades ya se han consolidado en las fiestas, como el Concurso de Castillos de Arena, la IX carrera nocturna de caballos, el concurso de pesca o la procesión marinera con la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, o la corrida de toros con rejoneo, con la presencia de Ferrer Martín, Víctor Janeiro, Emilio López 'Playerito' y el novillero Sergio Roldán. Además otras actividades enfocadas a los niños y niñas de Adra, como la Fiesta de la Espuma, la feria del niño, los juegos tradicionales en la calle, verbena infantil, concurso de recortables, concurso canino, concentración de motos, el día de la bicicleta o el famoso encierro de San Nicolás, que este año celebrará su octava edición.

Se celebrará este año la VII edición de la feria de la Tapa, con la novedad de que los establecimientos que participen, colocarán un cartel de su participación en el bar y también con la tapa que participen. Estará presente la gastronomía tradicional, con una gran variedad de tapas en las barras que se habilitarán en las calles para la feria, siendo este año un total de 14 barras, dos más que el año pasado.

Los comerciantes además son el mejor aliado para el Ayuntamiento de Adra para ambientar las calles en estos días de feria. Ellos se han vuelto a volcar en la celebración del concurso de escaparates, que desde hace cinco años está permitiendo decorar y ambientar la ciudad.

El concejal de Cultura, Moisés Linares, también ha destacado que será una feria "limpia", "con un gran despliegue de limpieza que ya ha comenzado en los días previos a la feria y que durante la misma se intensificará. Así que no sólo tenemos la ciudad limpia durante la feria, sino también antes de que comience", según ha asegurado el concejal esta mañana en rueda de prensa. Se han intensificado los baldeos mecánicos y cepillado manual de las calles,

lavados en contenedores y habrá equipos de refuerzo en los recintos feriales de mediodía y noche, y contarán con más vehículos y operarios, en un dispositivo especial para la feria.

## **Seguridad**

El alcalde de Adra y el concejal de Cultura han coincidido en señalar que será una "feria muy segura". A todo el dispositivo de feria "hay que añadir que a través de la Junta Local de Seguridad se pidió un refuerzo para la feria, que ha sido aceptado, por tanto se reforzarán los días de la feria con más efectivos de la Guardia Civil", según ha anunciado el alcalde de Adra, Enrique Hernando.

El Plan de Emergencias y Seguridad de la feria de Adra se divide en dos zonas, como son la feria de día y la feria de noche. De día se recogen todas las actividades deportivas, entretenimiento y ocio que se produzcan, así como la feria del mediodía, que abarca desde la zona portuaria y las calles con personal de emergencias de guardia realizando rondas, tanto a pie como en vehículo. Para la noche, se centrarán en procesiones, cabalgatas, pirotecnias y recinto ferial y alrededores.

Habrán 40 agentes de Policía Local durante la feria, todos los profesionales de Protección Civil, camión contra incendios, Quads y un Vehículo de Puesto Mando Avanzado, así como un retén de bomberos del Poniente y los efectivos de la Guardia Civil, llegando casi a la centena de efectivos entre los tres cuerpos que velarán por la seguridad de los adreritanos y visitantes.

La hermana mayor de la Hermandad de la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, Concepción Peña, ha agradecido “al Ayuntamiento de Adra y a todas las personas que han colaborado con la Hermandad, el apoyo que nos han dado” y ha invitado a los abderitanos a participar en todos los actos religiosos de la feria, “sin olvidar que las fiestas son en honor de la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, y que tenemos por delante muchos días de fe, rezo y devoción a nuestros patronos”.

[LIBRO DE LA FERIA Y FIESTAS DE ADRA 2013](#)